



Franckfurt-am-Main

publié le 04/04/2014

Tag 1

Bonjour à tous,

Le trajet s'est déroulé sans encombre même si quelques légers maux de ventre ont été à déplorer.

Nous avons pu retrouver les familles allemandes devant l'école dès 19h30. L'accueil a été très chaleureux. La météo s'est également montrée clémente pour notre arrivée avec une douceur printanière bien agréable (températures au dessus de 20 ° !).

Une bonne nuit de sommeil était nécessaire afin de recharger un peu nos batteries.

Au programme aujourd'hui : découverte de l'école et des cours allemands, accueil à la mairie et visite de la ville.

Tschüs

L'équipe du séjour



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.